



gourmet TICKER

▶▶▶ **Frank Fröhlich**, Inhaber des ehemaligen Culux im Oeder Weg, hat nun mit dem Café **Frankfurter Pause** am Rossmarkt eine neue Wirkungsstätte gefunden. Zusammen mit der Bäckerei **Zeit für Brot** hat er an einem neuen Konzept gearbeitet und vertreibt dort nun deren Produkte. Hier ist jeder willkommen, der Wert auf Nachhaltigkeit legt.

▶▶▶ **Sebastian Ziese**, ehemaliger Sous-chef im Goldman, präsentiert in seinem eigenen Restaurant **Carte Blanche** ein völlig neues Konzept: Es gibt keine feste Speisekarte. Der ambitionierte Gastronom berät die Gäste direkt am Tisch und kann sogar während der Zubereitung in der Showküche auf Zuruf auch noch Änderungen annehmen. „Casual fine Dining mit viel Spaß“, wie er es selbst nennt.

▶▶▶ Das **Klabunt** auf der Berger Straße ist seit einiger Zeit Geschichte. Doch nun geht es für die Betreiber endlich mit einer Namensänderung an der Mainkurstraße weiter. Das **Henscheid** wurde nach dem „Pardon“- und „Titanic“-Autor Eckhard Henscheid benannt und führt das alte Konzept unter neuem Namen fort: junge Frankfurter Küche, Satire und Schnaps.